



MEDIENINFORMATION

Der neue Steuerverwalter heisst Daniel Brügger

Der Kanton Nidwalden hat einen Nachfolger für den zurücktretenden Steuerverwalter Raphael Hemmerle gefunden. Daniel Brügger wird die Leitung des Steueramtes per 1. März 2025 antreten.

Raphael Hemmerle hat bereits vor dem Sommer bekannt gegeben, dass er sein Amt als Steuerverwalter des Kantons Nidwalden per Ende 2024 niederlegen wird. Er macht sich als Steuerexperte und Rechtsanwalt selbständig, wird dem Kanton aber weiterhin mandatsweise als Steuerkonsulent zur Verfügung stehen. Nun hat der Regierungsrat im Rahmen eines Auswahlverfahrens seine Nachfolge geregelt und Daniel Brügger zum neuen Leiter des kantonalen Steueramtes ernannt. Der Stellenantritt erfolgt per 1. März 2025. In der Einarbeitungsphase wird der neue Amtsleiter von seinem Vorgänger unterstützt.

Daniel Brügger ist zurzeit Leiter des Bereichs Spezialsteuern bei der Steuerverwaltung des Kantons Basel-Landschaft. Zum Bereich zählen unter anderem Grundstückgewinn- und Handänderungssteuern sowie Erbschafts- und Schenkungssteuern. Er führt dabei ein Team von über 20 Mitarbeitenden. Zuvor war der 49-Jährige über längere Zeit als Rechtsanwalt in einer Kanzlei und später als Gerichtsschreiber am kantonalen Steuergericht tätig, ebenfalls in Basel-Landschaft. Er weist zahlreiche Weiterbildungen in steuerlichen Fachbereichen auf. «Mit seiner Führungs- und Organisationserfahrung, dem fachlichen Hintergrund und seinem Know-how bei der Weiterentwicklung von IT-Systemen bringt Daniel Brügger ideale Voraussetzungen für den anspruchsvollen Posten des Steuerverwalters mit», begründet Finanzdirektorin Michèle Blöchliger die Wahl. «Ich bin überzeugt, dass unter seiner Leitung der Steuerstandort Nidwalden weiter an Attraktivität gewinnen wird. Gleichzeitig bedanke ich mich bei Raphael Hemmerle für sein grosses Engagement, welches wesentlich zu den konstant moderaten Tarifen für alle Steuerpflichtigen und zum Erfolg der digitalen Steuerveranlagung beigetragen hat.»

RÜCKFRAGEN

Michèle Blöchliger, Finanzdirektorin, Telefon +41 79 424 64 47, erreichbar am Freitag, 22. November, von 13.15 bis 14.00 Uhr.

Stans, 22. November 2024